

## **Sehr geehrte Mitglieder unseres Partnerschaftsvereins!**

Wieder wurde unser Jahr von Corona bestimmt und beeinflusste unser Tun, unsere Familien und unsere Kontakte. Es gab bedauerlicherweise keine persönlichen Begegnungen mit unseren Freunden in Bracciano. Aber wir sind per Facebook, in Telefonaten und natürlich in Gedanken eng mit ihnen verbunden.

### **Weihnachtsmarkt:**

Leider gab es auch dieses Jahr keine Möglichkeit, unseren traditionellen Stand auf dem Weihnachtsmarkt zu öffnen. Wir vermissen die Gelegenheit, die ja gute Tradition geworden ist, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen, Gemeinschaft zu pflegen und dabei Spezialitäten aus dem Latium zu verkosten. Freuen Sie sich mit uns auf den Dezember 2022!

### **Jahreshauptversammlung:**

Sobald es die pandemische Lage zulässt, werden wir Sie wieder zu unserer nächsten JHV (mit Neuwahlen) einladen, vermutlich im ersten Quartal 2022. Sollte die erhoffte Präsenzveranstaltung nicht möglich sein, werden wir rechtzeitig entscheiden, ob evtl. eine ZOOM-Videokonferenz möglich ist. Sollten Sie Interesse und Zeit haben, sich für unseren Verein einzubringen oder für ein Amt zu kandidieren, freuen wir uns über eine persönliche Nachricht von Ihnen.

### **Mitgliedsbeitrag 2021:**

Vielleicht haben Sie es bemerkt: Wir haben dieses Jahr im Vorstand und in Absprache mit unserer Kassiererin Gabi Edin beschlossen, auf den Einzug des Mitgliedsbeitrags zu verzichten. Wir können uns das leisten, weil wir in den vergangenen Jahren gut gewirtschaftet, Rücklagen gebildet und pandemiebedingt weniger Veranstaltungen in unserem Verein gehabt haben, so dass auch weniger Ausgaben angefallen sind. Wir freuen uns, Ihnen mit dieser kleinen Geste für Ihr Durchhalten und die Treue zu unserem Partnerschaftsverein Neusäß-Bracciano danken zu können.

Der Rückblick auf das Vereinsjahr zeigt pandemiebedingt eingeschränkte Aktivitäten. Umso dankbarer sind wir wieder in besonderer Weise Werner Janka für seine nachhaltige und hochengagierte Betreuung des Italienischkurses; dieser fand z. T. sogar als Webcast statt. Vor dem rasanten Anstieg der Inzidenzen konnten wir im Oktober immerhin auch etwa 25 interessierte Mitglieder zur Lesung mit Dr. Engert in der Buchhandlung von Max Fischer begrüßen. Es war für alle Anwesenden ein besonderes Erlebnis, und wir haben die fundierten Einblicke in die Biographie Dantes und das Florenz um 1300 bei einem abschließenden Glas Wein genossen.

### **Homepage des Vereins:**

Wir haben die erzwungene Lockdownphase auch genutzt, um an einer Aktualisierung unseres Inhaltes und an der gestalterischen Auffrischung der Homepage zu arbeiten. Vor kurzem fand dazu wieder ein kleines „Redaktionstreffen“ statt. Wir bedanken uns bei Rafael Starman und Joachim Schütt, dass sie diese Aufgabe betreuen - noch ist die Website nicht online, aber im Hintergrund wird fleißig gearbeitet. Beim Durchsehen vieler hundert Fotos hat Angela Gebler festgestellt, dass wir in den letzten 10 Jahren sehr viel gemeinsam unternommen haben und dabei immer wieder eine besondere Gemeinschaft erleben durften. Seien Sie gerne gespannt auf die neue Version!

### **Neues aus Bracciano:**

Dort gab es im Herbst Neuwahlen. Der neue Bürgermeister heißt Marco Crocicchi. Richard Greiner und er hatten schon Kontakt. So hoffen wir auf neuen Schwung, ein gutes Miteinander, das Wiederaufleben der Partnerschaft, neue Aktivitäten und baldige Begegnungen. Der Besuch einer Delegation aus Bracciano beim Neusässer Stadtfest im Juli 2022 ist vorgesehen.

### **Fahrt nach Bracciano:**

Wir planen an Ostern 2022 (voraussichtlich Mittwoch 13.04. – Ostermontag, 19.04.2022), zusammen mit dem Neusässer Kammerorchester, Interessierten aus unserem Verein und Mitgliedern aus dem Stadtrat wieder mit einer stattlichen Delegation aus Neusäß nach Italien zu fahren. Auch unterwegs wird es ein interessantes Programm mit schönen Zwischenstopps geben und als Höhepunkt wie immer das gemeinsame Konzert mit dem Coro Polifonico in Bracciano. Die Teilnahme soll grundsätzlich natürlich allen Neusässerinnen und Neusässern offen stehen. Ihnen als treue Mitglieder unseres Vereins wollen wir aber wieder ein paar kleine „benefits“ einräumen, schließlich gilt es im Rahmen dieser Reise auch, unser Jubiläum

„**10 Jahre Partnerschaft Neusäß – Bracciano**“ zu feiern. Seien Sie gespannt...

Damit wir wissen, wie viele Italienfreunde mit dabei wären, bitten wir Sie um eine kurze Nachricht per mail an: [monikagartner@web.de](mailto:monikagartner@web.de). Zum Beispiel: „Ja, ich habe Interesse und Zeit und wäre voraussichtlich mit ... Personen dabei“.

Das ist noch keine Anmeldung, aber eine erste Orientierung und Hilfe für unsere Planungen, z. B. für Hotelreservierungen. Ob Corona uns überhaupt reisen lässt, wissen wir leider nicht. Nach momentanem Stand gilt auf jeden Fall 2G+.

*Liebe Mitglieder,*

*abschließend dürfen wir Ihnen noch eine schöne Adventszeit, ein gesegnetes Weihnachtsfest und für das Jahr 2022 alles Gute wünschen. Bleiben Sie gesund und guten Mutes!*

*Wir freuen uns auf Sie und weiterhin herzliche Begegnungen.*

*Angela Gebler und Richard Greiner*

im Dezember 2021